
畦元将吾

少子高齢化、人口減少を迎えた我が国において、各世代の社会における役割の見直しが求められています。
高齢者ならびに各世代が十二分に力を発揮し、活躍できる社会にしていくために、健康寿命延伸の推進が
必要です。例えば健康診断については、受診を促すことはもちろんですが、健診の質の向上も重要です。
患者さん中心の医療実現のために、現場で働くスタッフの環境、処遇などの改善とともに円滑なチーム医
療の構築とともに予防から介護までのトータルケアによる、健康寿命延伸のため、現場の声を的確に迅速
に伝え、国民に安心・安全な医療を提供できるよう、努力してまいります。

あぜもと将吾

あぜもと将吾プロフィール
昭和33年　広島県広島市に生まれ
昭和46年　安田小学校卒業
昭和49年　秋多中学校卒業
昭和52年　山陽高校卒業
昭和55年　国際医学総合技術学院（現 岐阜医療科学大学）
 診療放射線技師科 卒業
 広島市民病院 放射線科入職
昭和60年　GE横河メディカルシステムズ株式会社
 CTマーケティングアジアアプリケーション エリアマネージャー
平成21年　株式会社AZE 設立 代表取締役社長 就任
平成28年　アゼモトメディカル株式会社設立 代表取締役社長 就任
平成29年　衆議院議員総選挙比例中国ブロック 公認候補
令和元年　衆議院比例中国ブロック 繰上げ当選

役　職
【衆　議　院】 経済産業委員会 委員
 環境委員会 委員
 消費者問題に関する特別委員会 委員

【自由民主党】 厚生労働部会 副部会長
 厚生関係団体委員会 副委員長
 厚生労働部会 薬事に関する小委員会 幹事
 国会対策委員会 委員

【所属議連等】 和装振興議員連盟
 賃貸住宅対策議員連盟
 歯科技工士に関する制度推進議員連盟
 自民党診療放射線技師制度に関する議員懇話会

【そ　の　他】 日本診療放射線技師連盟 副理事長
 岐阜医療科学大学 客員教授
 東邦大学医学部 客員教授
 全日本きものコンサルタント協会 理事 討議資料

衆議院議員
岸田文雄
自民党政務調査会長

少子高齢化を迎えるにあたり、社会保障
制度、医療介護など多くの課題を抱えて
いる我が国において、医療現場において
豊富な経験を持つ、あぜもと将吾さんは
なくてはならない存在です。患者さん中
心の医療を実現すべく、スピーディーか
つ適格な行動をし結果を出してくれると
大いに期待しています。今後ともあぜも
と将吾さんに更なるご支援、ご鞭撻賜り
ますよう、心よりお願い申し上げます。

衆議院議員
橋本  岳
厚生労働副大臣

あぜもと将吾さんは、診療放射線技師で
あり、病院、企業にて長年現場に携わっ
てきた医療分野のスペシャリストです。
医療分野の山積する課題を解決するため
にも、あぜもと将吾さんは国政に必要で
す。現場の声を真摯に受け止め、国を良
くしていくためにも共々に全力で取り組
んでまいります。皆様のさらなるご支援
とともにご指導、ご鞭撻賜りますよう、
何卒お願い申し上げます。
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広島がん高精度放射線治療センター
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